
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
  
 
 

4 月 2 日、栄養科による春のイベント食

のちらし寿司を召しあがって頂きました。 

満開の桜 

 

リハビリ科より 

山田 哲史です。 

クローバーのさとに入職してから 

まもなく丸 5 年になります。施設内の業務に加え、 

送迎の担当もしています。 

皆様には日々楽しく、そして安全に御利用して頂け

るように努めてまいります。 

これからもよろしくお願い致します。 

リハビリテーション科 

小林 千絵です。 

昨年の１０月に板橋中央総合病院から移動してき

ました。皆様と楽しくリハビリをさせて頂き、あっと

いう間に半年が経ちました。今後も皆様と一緒にリ

ハビリを頑張っていきたいと思います。宜しくお願

いします。 

  

 

最近、暖かい日が続くようになりました。運動や外

出する機会が増えているかと思います。暖かくなっ

てくると脱水状態になりやすいので、こまめに水分

を取りながら運動を行って 

下さい。自主トレーニング 

について質問等があり 

ましたら、担当リハビリス 

タッフまでお声掛けください。 

令和 5 年 5 月 8 日より新型コロナの感染症法上の 

位置付けが、5 類に移行しました。クローバーのさ 

とでも、移行に伴い６月１日より卓上の飛沫防止用 

のアクリル板を撤去する事になりましたが、食事中 

の黙食のご協力をお願い致します。送迎に関しま 

しては、引き続きマスクの着用と検温の実施を行っ 

てまいります。何かご不明な点がございましたら、 

お声掛け下さい。               草間 

 

お知らせ 

 

 

お知らせ 

春のイベント 

今年も桜が満開の季

節を迎えました。 

今年は雨や強風の日

が多い年でしたが桜

の開花を楽しんで頂

きました。 

八十八夜 

 

 5 月 2 日は八十八夜のイベント食で昼食に山

菜茶蕎麦、天ぷらを召しがって頂きました。 

令和 5 年 06 月 
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